茂木中学校だより

平成28年7月19日発行



ききょう

文責 校長 涌井俊

☆学校教育目標☆ ①自ら学ぶ生徒

③最後までやりぬく生徒

②自他を大切にする生徒

④進んで奉仕する生徒

☆生徒指標☆

「より励み」 「明るく」

「強く」「美しく」

☆とちぎ教育ビジョン2020 基本理念 「とちぎから世界を見つめ 地域とつながり

未来に向かって ともに歩み続ける

人間を育てます」

第1学期も明日を残すのみとなってしまいました。 7月14日(木)に行いました保 護者会と須藤・茂木地区学校保健委員会にたくさんの保護者の皆様の御参加をいただき 今学期の行事も滞りなく終了することができました。御協力ありがとうございました。 さて、21日からは郡市総合体育大会各種大会(野球大会はすでに終了)が始まりま すが、42日間の夏季休業に入ります。お子様が有意義に過ごせますよう、御家庭でも 御指導をよろしくお願いいたします。

7月14日(木)の保護者会に多くの御 参加をいただき、ありがとうございました。 また、茂木・須藤地区小中学校保健委員会 にご参加いただきありがとうございました。 伊澤先生のお話を参考にしていただき、今 後のお子様への接し方に生かしていただき たいと思います。来週からは夏休みに入り ます。家庭で過ごす時間が多くなります。 「規則正しい生活」の維持が家庭での学習 や生活を充実させるキーポイントです。充 実した夏休みになります事を期待いたしま す。

夏季休業中の主な行事

7月21日 (木) ~23日 (土) 郡市総合体育大会各種大会

30日(土)31日(日)

ふるさともてぎ祭り

26日(火)~30日(土) 県総体各種大会

8月 1日 (月) から (学年によっては7月下旬から) 希望懇談•三者懇談

19日(金)吹奏楽の夕べ

21日(日)資源回収

1日(木)二学期始業式

小中学校保健委員会

7月14日(木)茂木・須藤地区小中学校保 健委員会を開催しました。この委員会は茂木小、 須藤小、茂木中が輪番で担当します。今年は茂 木中学校が当番校ということで、講師に跡見学 園女子大学教授の伊澤成男先生をお迎えし、「思 春期の親子関係を考えよう」という講演を頂き ました。先生は現在、益子芳星高校のスクール カウンセラーもしておりますので、豊富な経験か ら、子供への関わり方、思春期の定義、思春期 に見られる心理と行動など具体的にお話しをし ていただきました。思春期への関わり方のヒン



トとして①ネクタイ売り場の法則(迷っているときにその状況に応じたフォローを する)②私メッセージ(~~しろではなく、「私は○○にこうしてほしい」という 言い方にする) ③鉄はややさめてから打つ法則(興奮から少し冷めてから話しかけ る) などすぐにできるヒントをいただきました。

郡市総体陸上競技大会

7月12日(火)第69回芳賀郡市中学校総合体育 大会陸上競技大開が行われました。本校からも46名 の生徒が参加しました。暑さの中での大会でしたが全 力を出し切って戦ってくれました。自己ベストを出し た生徒も多かったようです。

1年男子4×100リレー 優勝 このほか個人競 技での入賞者

2年男子4×100リレー 6位.

3年男子4×100リレー 3位

1年女子4×100リレー 6位

3年女子4×100リレー 5位 でした。



総体・コンクール等壮行会

女子7名

男子7名

7月15日(金)、今年は野球大会が16日から始ま るため、生徒会本部役員による各部活動への壮行会が 15日に行われました。3年生にとってはいよいよ最 後の大会になります。郡市予選を勝ち抜いて県大会出 場権を一つでも多くの部活動が手にできるよう、大き な声で心のこもったエールが贈られました。野球部以 外の部活動は7月21日(木)から大会本番を迎えま す。今までの練習の成果を100%発揮できるよう3 連休の体調管理をしっかり行い、最良のコンディショ ンに調整してください。健闘を祈ります。



7月の朝会の話から

「体験すること、それも大切な勉強」

1年生は、那須での宿泊学習と4日に行った企業見学、2年生は、先週 行ったマイチャレンジ社会体験、3年生は4日までの修学旅行という大き な体験活動を行いました。1年生については実際に見せてもらうことがで きませんでしたが、普段見ることのできない素晴らしい様子を見ることが でき、大変感激したと指導に当たられた先生方が話してくれました。2年 生、3年生は、活動の様子を実際にみせてもらい、真剣に仕事に取り組む 姿や友だちと協力しての班活動など、素晴らしい様子を見ることができま した。

そこで、今回は「勉強で大切なこと」についてお話ししたいと思います。 3年生はいよいよ3学期になると受験です。受験では、勉強=点数をと るための勉強となります。この勉強も大切な事でおろそかにはできません。 今学期、皆さんが体験した体験活動も大切な勉強です。

テストのできる人、それが優秀な人だと思われがちですが、それはテス トの成績が優秀ということであって、全部が優秀ということではありませ ん。大切なのは「頭で知っているだけでなく、実際に手を使い、体を使っ てできる」ことなのです。そして「みんなと助け合いながら最後までがん ばれる」ことなのです。そのためには、いろいろな実体験をするという勉 強がどうしても必要になってくるわけです。これからも、教室の中の勉強 だけでなく、いろいろな事を全身で学ぶ体験学習を大切にしていってほし いと思います。

生徒の皆さん一人一人が、心身ともに成長する夏休みにしてください。